

PERS

Kapolsek Sukagumiwang Bersama Panit Intelkam Lakukan Silaturahmi dengan Ketua MWC NU

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 28, 2023 - 13:20



Kapolsek Sukagumiwang Bersama Panit Intelkam Lakukan Silaturahmi dengan Ketua MWC NU

Indramayu, - Kapolsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda Jabar, KOMPOL Ginting Sumantri, SH., bersama Panit Intelkam AIPTU H. Umar Jaya, SH., mengadakan silaturahmi sekaligus penggalangan dukungan terhadap Ketua MWC NU Sukagumiwang, USTAD H. Absorih, terkait polemik yang tengah mencuat terkait Pondok Pesantren Al-Zaytun.

Kegiatan silaturahmi itu berlangsung di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, Jumat (28/07/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan mengatakan, Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini dilaksanakan dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Indramayu.

Diakatakannya, dalam pertemuan yang penuh kebersamaan dan kerjasama tersebut, pihaknya menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada Ustad H. Absorih. Pertama,

Kapolsek mengajak agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif. Hal ini merupakan tanggung jawab bersama bagi seluruh elemen masyarakat, termasuk tokoh agama dan pemimpin lokal, untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan damai.

Kapolsek juga menegaskan agar masyarakat tidak mudah terprovokasi apabila ada ajakan untuk menggelar aksi demo di Pondok Pesantren Al-Zaytun. Dalam situasi yang sensitif seperti saat ini, perlu dihindari adanya tindakan yang dapat memicu ketegangan dan konflik di masyarakat. Sebaliknya, diharapkan semua pihak dapat tetap tenang dan saling mendukung dalam menyelesaikan permasalahan yang ada.

Selanjutnya, Kapolsek Sukagumiwang juga menegaskan pentingnya menyerahkan dan mempercayakan penanganan permasalahan di Pondok Pesantren Al-Zaytun kepada pihak yang berwenang, seperti Kementerian Agama (Kemenag), Majelis Ulama Indonesia (MUI), dan Pemerintah, terutama Kementerian Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menkopolhukam). Dalam penanganan permasalahan ini, diperlukan langkah-langkah yang sesuai dengan aturan hukum dan prosedur yang berlaku.

Menanggapi pesan kamtibmas yang disampaikan Kapolsek Sukagumiwang, Ketua MWC NU Sukagumiwang, Ustad H. Absorih, menyatakan kesetujuannya. Beliau juga tidak sependapat dengan adanya aksi demo yang mengganggu ketentraman di wilayah Pondok Pesantren Al-Zaytun.

Sebagai tokoh agama, Ustad H. Absorih menegaskan bahwa isu-isu yang berkembang sebaiknya ditangani oleh pihak yang berwenang dan memiliki kewenangan dalam hal tersebut, yaitu Kemenag, MUI, dan Pemerintah.

Kegiatan silaturahmi dan penggalangan ini menjadi bukti konkret dari sinergitas tanpa batas antara aparat kepolisian dengan tokoh agama dan masyarakat.

Semua pihak bekerja bersama-sama untuk menciptakan lingkungan yang aman,

harmonis, dan penuh kedamaian di wilayah Sukagumiwang.

“Dengan saling mendukung dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, diharapkan permasalahan yang ada dapat diselesaikan dengan bijaksana dan berdampak positif bagi masyarakat secara keseluruhan,” harap KOMPOL Ginting Sumantri